

Camagüey reçoit la visite d'une équipe gouvernementale



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 2 février (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel, a entamé lundi une visite de travail dans la province de Camagüey. Il se trouve à la tête d'une équipe gouvernementale chargée d'évaluer la situation épidémiologique et d'autres questions d'impact local et national.

Le président est accompagné du Premier ministre Manuel Marrero et de plusieurs membres de son cabinet.

La visite permettra également d'analyser l'évolution de la tâche « Mise en Ordre », en vigueur depuis le 1er janvier dernier. Il s'agit, rappelons-le, d'une vaste opération qui va depuis l'unification monétaire et cambiaire jusqu'à la réforme des salaires, des pensions et des prix en passant par la suppression de gratuités et des subventions indues.

Camagüey est la 13ème province visitée par les hauts dirigeants du gouvernement cubain ces dernières semaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246449-camaguey-recoit-la-visite-dune-equipe-gouvernementale>



Radio Habana Cuba